



'Rapa' T2



En Movistar Plus+ usamos cookies

Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar la experiencia de navegación, mostrar contenidos personalizados y analizar nuestro tráfico. Puedes aceptar, configurar o rechazar su uso, y actualizar tus preferencias pinchando en el enlace Cookies que aparece en el pie de de página. Más información en la política de cookies.

RECHAZAR

ACEPTAR

CONFIGURAR



Presentación en el Festival Crossover

'Rapa': la segunda temporada se estrena en junio en Movistar Plus+

Movistar Plus+ anunció ayer en el Festival Crossover. Cultura de Series que la segunda temporada de 'Rapa', serie original Movistar Plus+, se estrenará en la plataforma en junio.

El festival acogió el estreno del primer episodio de esta nueva entrega junto a un panel en el que participaron los protagonistas Javier Cámara y Mónica López, junto a los productores ejecutivos Susana Herreras (Movistar Plus+) y Alfonso Blanco (Portocabo).

Creada por Pepe Coira y Fran Araújo; dirigida por Rafa Montesinos y Marta Pahissa, la serie

de 6 episodios ha sido producida por Movistar Plus+ en colaboración con Portocabo.

Además, se confirmó el nuevo proyecto de Movistar Plus+ coproducido junto a Portocabo: la miniserie 'Garbo'.



<u>Descarga fotos Festival Crossover.</u> @Mambrú <u>Descarga nuevos stills.</u> @Jaime Olmedo

En el encuentro participaron los actores protagonistas **Javier Cámara y Mónica López,** acompañados de los productores ejecutivos **Susana Herreras (Movistar Plus+) y Alfonso Blanco (Portocabo).**

El actor Javier Cámara: "Lo más interesante ahora es que tenemos dos tramas, le da mayor vitalidad a la temporada". En cuanto a la relación entre Tomás y Maite: "No hay una relación como en otras series, no se besan. Me gusta que se acerquen un poco más ahora, aunque en realidad, se pelean todo el rato".

La actriz Mónica López: "Me gusta de la serie que sea rural, con esa luz y ese paisaje, es un personaje más que le aporta valor a la serie. En la segunda temporada estamos en Ferrol, una ciudad con una personalidad apabullante".

La productora Susana Herreras: "Es un género este del thriller criminal que atrae a un gran público, pero hay dos diferenciales al trabajar con Portocabo: el amor a los personajes y la adicción por mostrar la realidad".

El productor Alfonso Blanco: "En esta segunda temporada, la sargento Maite se enfrenta al reto de adentrarse en el Arsenal Militar para investigar un crimen. Tuvimos el privilegio de poder rodar esta trama íntegramente en el Arsenal, en sus propias instalaciones y mostrando el gran poderío visual de este escenario único".

'Rapa' se convirtió con su primera entrega en **el mejor estreno de ficción de la pasada temporada en Movistar Plus+** El proyecto cuenta con el apoyo del Hub Audiovisual de la Xunta financiado por

el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) dentro del Eje REACT-UE.

Sinopsis

La trama de los nuevos episodios lleva a Maite y a Tomás a Ferrol, lugar en el que dos casos sin resolver volverán a unirlos. Ella se adentrará en el Arsenal, un mundo hermético regido por unas



Guion: Pepe Coira, Fran Araújo

Dirección: Rafa Montesinos, Marta Pahissa

Género: Thriller criminal

Episodios: 6

Duración: 50 minutos

#Rapa

Si estás interesado en recibir más información, contacta con movistarplus.comunicacion@telefonica.com

Calendario de ABRIL (series, películas, documentales) ACTUALIZADO

Recuerda que tienes toda la información de nuestras comunicaciones, eventos y materiales de prensa en: https://comunicacion.movistarplus.es

RECHAZAR

ACEPTAR

CONFIGURAR